



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Donnerstag:

Eisleben/ Brand eines Gartenhauses

In einem Gartenhaus in der Gartenanlage Siedlung am Friedrichsberg ist am späten Mittwochabend ein Brand ausgebrochen. Die Feuerwehr Eisleben eilte mit sieben Fahrzeugen und 36 Kameraden zum Brandort, um die Flammen zu löschen und ein Übergreifen auf benachbarte Grundstücke zu verhindern. Dabei mussten sich die Rettungskräfte mit Kettensägen und Bolzenschneider den Zutritt zur Gartenanlage erarbeiten. Da das Gebäude drohte einzustürzen, ließen es die Einsatzkräfte kontrolliert abbrennen. Zur Brandursache, zur Höhe des Sachschadens und zum Eigentümer gibt es noch keine Angaben.

Hettstedt/ Mülleimer angezündet

In der Nacht kam es im Stadtgebiet zu mehreren Bränden an Mülleimern. Die Feuerwehr kam zum Löscheinsatz. Bei der Tatortbereichsfahndung konnte ein 15-jähriger festgestellt werden, der als tatverdächtig gilt. Ermittlungen wurden eingeleitet. Ob alle Brände zusammenhängen, wird derzeit geprüft.

Stolberg/ Holz entwendet

Im Bereich des Naturschutzgebietes „Großer Ronneberg-Bielstein“ haben Unbekannte ca. sechs Festmeter Holz entwendet. Augenscheinlich verwendeten die Täter für den Abtransport auch eine Art Seilwinde. Mit dieser wurden Schäden am noch vorhandenen Baumbestand verursacht. Anhand der festgestellten Spuren wurde offenbar Technik zum Abtransport eingesetzt.

Mansfeld/ Nicht versichert

Bei einer Verkehrskontrolle in der Nacht in der Friedensallee wurde ein PKW Jaguar überprüft. Dabei wurde bekannt, dass für die Limousine bereits seit Anfang Februar 2025 kein Versicherungsschutz mehr bestand. Die amtlichen Kennzeichen wurden durch die zuständige Zulassungsstelle zur Fahndung ausgeschriebene. Durch die Polizeibeamten wurden die Kennzeichen entstempelt, die Weiterfahrt untersagt und ein Ermittlungsverfahren gegen den 42-jährigen Fahrzeugführer eingeleitet.

Eisleben/ Schillerstraße/ 25.06.2025, 15:00 Uhr

An der Einmündung zur Rathenaustraße kollidierten auf Grund eines Vorfahrtsfehlers ein PKW mit einem Kleinkrafttrad. Der 15-jährige Kradfahrer wurde verletzt und kam zur medizinischen Versorgung in eine Klinik.

Sangerhausen/ Kyselhäuser Straße/ 26.06.2025, 11:10 Uhr

An der Einmündung aus Richtung Ewald-Gnau-Straße kollidierte ebenfalls auf Grund eines Vorfahrtsfehlers ein PKW mit einem Moped Simson. Die 17-jährige Mopedfahrerin wurde nach eigenen Angaben nicht verletzt. An den beteiligten Fahrzeugen entstand Sachschaden von ca. 2.000 Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale) **Polizeirevier Mansfeld-Südharz** Friedensstraße 07 06295 Eisleben Tel: (03476) 856-311
Fax:(0345) 224 111 1610 Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de